関係各位

社会福祉法人 中心会 理事長 浦野 正男 えびな北高齢者施設 所長 荻窪 かほり

えびな北高齢者施設の 新型コロナウイルス感染者(職員)の発生について (10)

えびな北高齢者施設の職員(訪問介護専従)1 名が新型コロナウイルスに感染していることが、本 16 日(火)に確認されました。

経緯は次のとおりです。

この職員が13日(金)に訪問したご利用者に発熱の症状が見られたため、このご利用者を担当する介護支援専門員を通じて、他法人の訪問看護事業所にお願いして、15日(月)にこのご利用者の抗原定性検査を行ない、陽性が確認されました。

他方、この職員自身は、13 日(金)に訪問したこのご利用者に発熱が確認されたことを受けて、14 日(日)に検体を採取して PCR 検査を行ない、その結果は陰性でしたが、16 日(火)にノドの痛みを感じたために、あらためて抗原定性検査を行なったところ陽性が判明したものです。

なお、この職員は訪問介護の専従であり、過去7日間以上、施設内に立ち入ったことがないため、既報([905]まで)の建物[3]階における感染事例との関連はないものと推定されます。

皆様にはたいへんご心配をおかけして申し訳なく存じますが、感染拡大の 防止には最善を尽くしますので、ご理解、ご協力下さいますようお願い申し上 げます。